

Superior Court of Washington, County of _____
Высший суд штата Вашингтон, округ _____

In the Guardianship/Conservatorship of:
По вопросу опеки/попечительства в отношении:

_____,
Individual
Лицо

No.
№

**Motion for Final Order
Confirming Transfer and
Terminating Washington
Guardianship/Conservatorship**
**Ходатайство о вынесении
окончательного приказа и о
подтверждении передачи и
опекунства/попечительства
в другой штат и его
прекращения в Вашингтоне**
(MT)
(MT)

**Motion for Final Order Confirming Transfer and Terminating
Washington Guardianship/Conservatorship**
**Ходатайство о вынесении окончательного приказа и о
подтверждении передачи и опекунства/попечительства в
другой штат и его прекращения в Вашингтоне**

I am the guardian/conservator of an Individual Subject to Guardianship/Conservatorship in Washington State. I ask this court to enter a final order confirming transfer to the receiving state and terminating the Washington guardianship/conservatorship.

Я являюсь опекуном/попечителем лица, над которым установлено опекунство/попечительство в штате Вашингтон. Я прошу этот суд принять окончательное постановление, подтверждающее передачу в принимающий штат и прекращающее опекунство/попечительство в штате Вашингтон.

Basis for Motion

Основание для ходатайства

1. The guardian filed a *Petition to Transfer Guardianship/Conservatorship from Washington*

to the Receiving State.

Опекун подал ходатайство о передаче опекунства/попечительства из штата Вашингтон в принимающий штат.

2. This court entered a *Provisional Order Granting Petition to Transfer Guardianship/Conservatorship to the Receiving State*.
Этот суд принял временный приказ об удовлетворении ходатайства о передаче опекунства/попечительства в принимающий штат.
3. The guardian/conservator petitioned the receiving state's court to transfer guardianship/conservatorship to the receiving state.
Опекун/попечитель обратился в суд принимающего штата с ходатайством о передаче опекунства/попечительства в принимающий штат.
4. The receiving state court entered a provisional order accepting transfer of guardianship/conservatorship under provisions similar to RCW 11.90.410.
Суд принимающего штата вынес предварительный приказ о принятии передачи опекунства/попечительства в соответствии с положениями, аналогичными RCW 11.90.410.
5. The guardian/conservator filed a certified copy of the receiving state's provisional order with this Washington State court on (date) _____.
Опекун/попечитель подал заверенную копию временного приказа принимающего штата в этот суд штата Вашингтон (дата).
6. The guardian/conservator [] has [] has not filed a final report.
Попечитель/опекун [-] подал [-] не подал окончательного отчета.

Relief Requested. I ask this court to take the following action:

Существо данного ходатайства. Я прошу суд принять следующие меры:

7. Grant the petition and transfer guardianship/conservatorship to the receiving state.
Удовлетворить ходатайство и передать опекунство/попечительство в принимающий штат.
8. Terminate the Washington guardianship and/or conservatorship.
Прекратить опекунство и/или попечительство в Вашингтоне.
9. Discharge the guardian/conservator:
Освободить опекуна/попечителя:
 - [] At the hearing on this motion, after approving the guardian/conservator's final report, which has been filed with this court.
На слушаниях по этому ходатайству, после утверждения окончательного отчета опекуна/попечителя, который был подан в этот суд.
 - [] When the court approves the guardian/conservator's final report. The guardian/conservator's final report should be due on _____ (date, no later than 90 days after guardianship/conservatorship is transferred).
Когда суд утвердит окончательный отчет опекуна/попечителя. Окончательный отчет опекуна/попечителя должен быть представлен (дата, не позднее чем через 90 дней после передачи опекунства/попечительства).

I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the facts I have provided on this form (including any attachments) are true. [] I have attached (#): _____ pages.

Подтверждаю под страхом наказания за лжесвидетельство согласно законам штата Вашингтон, что все вышеизложенное в данной форме правдиво и правильно. [-] Я прилагаю (количество): _____ страниц

Signed at (city and state): _____ Date: _____
Подписано в (город и штат): _____ Дата: _____

Sign here
Место для подписи

Print name
Имя и фамилия печатными буквами

Lawyer signs here
Подпись адвоката

Print name and WSBA No. *Date*
Имя и фамилия печатными буквами и номер в WSBA *Дата*